

ケアプラザ宇土

平成30年8月 夏号

# 不知火だより

## ○ 開設25周年に寄せて 施設長

ケアプラザ宇土は平成5年7月に開設され、本年満25周年を迎えました。準備段階から今日まで携わってこられた多くの先人の皆様のご労苦に改めて敬意と謝意を表したいと思います。

これまで築いてこられた良き伝統をしっかりと受け継ぎ、一層活き活きと楽しい生活の場となるよう職員一同精一杯励んで参る所存です。引き続き、皆様のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。



## ◇平成30年5月の震災復興バスハイク◇

熊本地震から2年が経過しました。その復興ぶりを見るため熊本城や益城町を訪れました。参加者は道中ばの復興状況を体感することができました。

## ケアプラザ宇土 今年度前半の主な行事一覧

4月	買物ツアー
5月	震災復興バスハイク
6月	紫陽花ドライブ、買物ツアー
7月	スポーツ大会、ふれあいデー
8月	納涼祭、買物ツアー
9月	敬老会、ふれあいデー
10月	バスハイク、買物ツアー、

## ◇平成30年2月「ボッチャ」体験教室◇



2月28日に熊本ではまだ知らない方が多い「ボッチャ」の体験教室を開催、多くの入居者が参加し楽しみました。

## ◇平成30年3月「花見会」in ケアプラザ宇土◇



3月28日に開催した「花見会」は満開の桜、雲一つない快晴にも恵まれて、たくさんの入居者が参加されました。美味しい料理や楽しい会話に満足された様子でした。

## ◇平成30年6月「紫陽花ドライブ」◇



梅雨の晴れ間をぬって、紫陽花で有名な地元の住吉公園を訪れました。満開の紫陽花に表情も笑顔でいっぱいでした。

## ◇平成30年8月実施の「納涼祭」◇



入居者の皆様が待ちに待った毎年恒例の「納涼祭」が地元小学生による築籠太鼓の演奏でスタートしました。



築籠太鼓の演奏により最高に盛り上がったところで、施設長の挨拶となりました。



「スイカ早食い二人羽織」では、日頃見ることが出来ない凄まじい勢いで美味しく（？）食べました。



「カラオケ大会」では日頃の練習の成果を発揮し、素晴らしい歌声を披露、入居者の皆様はその歌声に心を奪われ聞き入っていました。

## ◇平成30年6月写真クラブ年間グランプリ◇



毎年開催の写真クラブ年間グランプリには多くの方が投票されます、今年は大ベテランの入居者が久しぶりにグランプリを獲得しました、最後は皆で「ハイポーズ」

## ◇30年3月「車イス駅伝大会」◇

3月14日、雲ひとつない

青空のもとで開催された、車イス駅伝大会には多くの入居者及び職員が参加しました。車イスの運転にかけては入居者の皆さんのが一枚上手です。大会後は全員で焼芋に舌づつみでした。



## ◇平成30年7月「スポーツ大会」風船バレー◇



7月25日に開催のスポーツ大会では「風船バレー」を楽しみました。普段は穏やかな表情の方も風船が近付くと真剣な表情に変わり思い切ってのプレーです。2ゲームで約40分ほどの大会となりました。終了後は参加者同士で思い思い、ゲームの話で盛り上がってきました。

## ◇編集担当者より◇

今年に入り新しい植栽業者の担当者が来られるようになりました。と言っても、車の運転も自在な87歳の方です。歳を重ねても活躍できる姿は素晴らしいものです。

熊本労災特別介護施設(ケアプラザ宇土)

〒869-0407 熊本県宇土市松原町243

電話番号 0964-23-2211

ファックス 0964-23-2214

